



BREVE

AMATEUR

El COM toma con medida los JP

La presidenta del Comité Olímpico Mexicano, María José Alcalá, aplaude esa intención de realizar los Juegos Panamericanos; sin embargo, hasta ahora no ha tenido ningún acercamiento formal. “Sería un gran honor ser sede de los JP, pero nosotros ahorita no hemos platicado formalmente con nadie, lo que sé es que Nuevo León y Jalisco tienen un interés de conocer todas las necesidades y no hemos pasado de ahí. Lo primero es ver si tenemos posibilidades, ya que hay otros países interesados”.